



21 Turner des Trainingszentrums Schattdorf haben im Uristier-Cup ein Wörtchen mitzureden bei den Medaillenplätzen. FOTO: ZVG

Zürcher Turnverband erstmals mit dabei

Geräteturnen | 5. Uristier-Cup vom 8. und 9. Juni

Der Uristier-Cup hat sich zu einem nationalen Wettkampf gemausert. Über 180 Athleten, auch mehrere Schweizermeister, stellen ihr Können unter Beweis.

Das Trainingszentrum Schattdorf (TZS) führt am 8. und 9. Juni bereits den 5. Uristier-Cup durch. 21 Turner aus den eigenen Reihen, darunter auch Ivan Gisler, Schweizermeister 2012 am Barren und Vizeschweizermeister 2012 in der Kategorie 6, kämpfen um die Medaillen. Die letzten drei Wettkämpfe dieser Saison zeigten, dass die Turner des Trainingszentrums Schattdorf in sehr guter Form und topmotiviert sind. Sie sind durchaus heisse Anwärter auf die Spitzenplätze. Die Verantwortlichen des TZS haben weder Mühe noch Arbeit gescheut, den 5. Uristier-Cup in der Turnhalle der kantonalen Mittelschule in Altdorf zu organisieren. Bereits seit anfangs Jahr ist ein engagiertes, achtköpfiges Organisationskomitee unter dem Präsidium von Urban Renggli damit beschäftigt, diesen Event vorzubereiten. Die Arbeiten laufen auf Hochtouren, damit der Anlass wieder ein voller Erfolg wird. Der Uristier-Cup hat mittlerweile von einem zentralschweizerischen zu

einen nationalen Wettkampf mutiert. Über 180 Turner aus der ganzen Schweiz stellen in acht Kategorien ihr Können unter Beweis.

Zweithöchste Beteiligungszahl

Die Anzahl der startenden Turner erfreut das OK sehr, ist es doch die zweithöchste seit Bestehen des Uristier-Cups. Erstmals mit von der Partie sind die Athleten des Zürcher Turnverbandes mit Stefan Meier, Schweizermeister 2012 in der Königsklasse, Kategorie 7. Auch der Aargauer Turnverband besucht diesen Anlass ein weiteres Mal. Beide Turnverbände haben den Uristier-Cup als Qualifikationswettkampf für die Schweizermeisterschaften im Herbst bestimmt. Nicht zu vergessen sind die Turner aus der eigenen Reihe, die bei den Medaillenplätzen in sämtlichen Kategorien ein Wörtchen mitzureden haben. Bestimmt nutzen diesen Anlass auch viele Turner als Hauptprobe und als Standortbestimmung für das diesjährige Eidgenössische Turnfest in Biel. Ein solches Turnfest ist für jeden Turner ein spezieller Höhepunkt, findet dieses doch nur alle sechs Jahre statt. Gekrönt wird der Uristier-Cup dieses Jahr mit dem Winners-Final. Darin messen sich die besten drei Turner pro Gerät in den Kategorien 5 bis 7 und der Herrenkategorie. (e)